



Descartan trabajadores del Poder Judicial manifestarse el 15 de septiembre y 1° de octubre

CIUDAD DE MÉXICO (PASCAL BELTRÁN DEL RÍO).- Los trabajadores del Poder Judicial levantaron el bloqueo que mantenían en los accesos a la **Cámara de Diputados**, esto para evitar confrontaciones con la policía. La vocera de los trabajadores, Patricia Aguayo, indicó que el gremio judicial se enfocará ahora en defender sus derechos en las leyes secundarias de la reforma, descartaron manifestarse en el Zócalo el 15 de septiembre o volver a bloquear la Cámara de Diputados el próximo primero de octubre cuando Claudia Sheinbaum reciba la banda presidencial.

<https://drive.google.com/file/d/1JfHix7D--964cKH-UMpCjpUw5MW3AiY4/view>